



# 元気いっぱい



宝達志水町立相見小学校  
保健室  
2021.4.5号

## 入学・進級 おめでとうございます

新学期、新しい学年、新しい教室、新しい先生、新しい教科書、きれいになったトイレ…新しいものに囲まれて新年度が始まりました。21名の1年生も加わって、元気な116名の相見っ子のぴかぴかの笑顔を見ると、なんだかわくわくしてきます。



楽しく運動したり、勉強したり、友達と仲よく遊んだりするにはまずは健康が大切です。

新型コロナウイルスの流行の影響で、いろんな行動の制限はありますが、相見っ子もおうちの人、相見小の先生たちも、新型コロナウイルスや他の病気にも負けないように、心も体も健康に“元気いっぱい”にすごせるといいですね。

保健室の <sup>すが</sup>菅 <sup>さちこ</sup>佐智子です。

菅先生は相見小学校2年生です。ピカピカの新1年生21人に負けないように、元気いっぱいがんばります。

116名の相見っ子のきらきらの目を見てみると先生もドキドキわくわくしてきます。みなさんと一緒に“元気いっぱい”にすごせたら…と思い保健だよりの名前にさせていただきました。体の調子の悪いときはもちろんですが、元気なときでもた〜くさんお話を聞かせてくれるとうれしいです。

今朝も相見っ子のとても元気な「おはようございます。」が聞きました。さわやかなあいさつは、相見小学校の宝物ですね。今日も一日がんばろうという気持ちになります。これからもすてきなあいさつを続けていきましょう。

### おうちの方へ

保護者のみなさまには、たくさんのご協力をお願いすることになるかと思えます。大切なお子さんのためにぜひ、ご協力をお願いします。

**さっそくですが、保健関係の封筒(保健連絡袋)を配りました。**

- ①保健調査票(全学年)  
記入の仕方を参考にして書いてください。
- ②結核健診問診票(全学年)
- ③日本スポーツ振興センター同意書(1年生のみ)

封筒に入れて**4月8日(木)までに**学校に出してください。



### 《新型コロナウイルス対策についてのお願い》

また、少しずつ石川県内に新型コロナウイルス感染者が増えてきました。

相見小学校では、昨年度にひきつづき毎朝おうちで検温・健康観察を行い、学校に知らせてもらうこととなりました。朝の忙しい時間ではありますが、各家庭の協力をいただいで安全・安心に学校生活を始めたいと思います。

毎日持ち帰りますのでクリアファイルに入ったピンク色の「毎朝の検温表」に記入して学校に持たせてください。よろしくをお願いします。